
令和元年度松林地区まちぢから協議会第 5回運営委員会議事録 

開催日時：令和元年 10月 18日（金） １９時００分～２０時５０分 

開催場所：松林公民館 第２会議室 

出席者：【委員】細田会長、滝本副会長、安齋副会長、西山副会長、内田会計、浅岡監事、

五反田監事、森俊彦、井野孔美、花岡正篤、村松章生、小澤登代子、柴田晴美、

山本有樹、中山雪枝、亀田英明、大塚惟光、池西道郎、曽根進三郎、吉原敏明、

小池実枝子、吉野伸子、川口富士子、書記城田 

【事務局】富田課長、渋谷淳 （敬称略） 

 

運営委員会次第に従い進められた。 

• 開会：滝本副会長の挨拶で開会した。 

• 会長挨拶：細田会長 

 台風１９号に伴う避難所の運用についての問題点の提起をいただき開会した。 

 

３．議事 

（１）（仮称）松林地区地域集会施設の建設について 

    富田課長より松林地区コミュニティーセンターの建設について市民集会の回答

を踏まえ建設スケジュール表に基づき開設までの計画の説明並びに松浪コミセン

を建設した際の建設検討委員会を例に建設検討委員会の委員募集についての説明

があった。         

 

（２）各部会・検討会からの報告 

    防災部会 

      防災訓練の実施結果と補助金の決算報告が行われ、３１０円の予算の不足を

自治会連合会より補填することで承認された。 

     

    広報部会 

      広報活動の際に着用するベストを作成した。 

      まちぢから協議会のホームページ策定規約についての改正について説明があ

った。 

      運動会の特集号を予定であったが台風により中止となったため、代えて台風

発生時に行われた各自治会の取り組みや避難所の運営状況などを記事にしたい。 

       餅つき大会のポスターを作成する。掲示を願いたい。 

       ２０１７年からの広報活動についてホームページで閲覧ができるので見て

ほしい。 



      

    こども部会 

       月次での活動報告が行われた。 

       ２月開催の講演会について検討した。管理栄養士さんの公演を予定したい。 

       ふくろう塾に松林中学校の校長や教師の方々が来てくださり塾生の刺激と

なった。 

       松林公民館まつりを利用しこども部会の PRを行いたい。 

       事務局よりホームページでの部会員の募集の提案があり広報部会と検討す

ることとなった。 

 

  （３）その他 

       五反田委員より松林地区大運動会の中止について説明があった。 

       城田書記より２７日に開催する松林地区福祉バザーについて説明があった。 

       内田会計より各部会の予算執行状況と今後の執行計画を１月に報告の依頼

があった。 

       滝本副会長よりまちぢから協議会連合会の月次の報告があった。 

 

    

    安齋副会長の閉会の挨拶で会議を閉じた。 


